



青葉の美しい季節になりました。風薫る今日この頃、子どもたちは新しい友達、クラスに慣れ始め、元気に学校生活を送っています。

入学式

4月7日(月)
10時より

晴天のもと、新一年生77名を迎えて第48回入学式が行われました。在校生代表である新6年生と共に、心を込めてお祝いしました。新一年生が立派な“みそのっ子”に成長していくことを楽しみにしています。

あいさつ いっぱい！

朝の玄関や校舎内で、子どもたちの様々な挨拶に出会います。“笑顔の挨拶”“目を見て挨拶”“自分から挨拶”どの挨拶も嬉しいのですが、特に“自分から挨拶”には、元気をたくさんもらえます。

5/13(火)～19(月)に「愛と和 ののいち5万人あいさつ運動」、学校のあいさつ運動を行います。自分にも相手にも気持ちのよい挨拶が増え、笑顔あふれる、挨拶いっぱいの学校になることを願っています。

「みそのっ子議会」4月16日(水)

本校では、子どもたちの自主的活動の活性化に向け「みそのっ子議会」に力を入れています。第1回会議では各委員長が児童会目標とその設定理由をしっかりと伝え、運営委員や学級委員はそれを真剣に聞いていました。

「自分達の学校は自分達がつくる」という意識を高め、行動する力が高まるよう、学びを進めていきたいと思います。

児童会目標

みそのっ子全員で
あいさつし合い
支え合う学校



～安心・安全を大切に、楽しい連休をお過ごしください～

4月29日から連休が始まります。連休明けに笑顔いっぱいでの登校できるよう、学校でも「自分で考えて」安心・安全に生活することを指導します。各ご家庭でもお子さんの体調や、以下のことにつけていただきますようお願いします。

様々な事故



田んぼに水を入れるため、川の水量が増える時期です。



交通量も増えます。道路を横断するときは、飛び出さず横断歩道を安全確認して渡ること、自転車に乗るときはヘルメットをかぶるようお声かけをお願いします。

生活リズム



早寝・早起き・朝ご飯 等

子どもたちは新しい学級にも慣れ、また新たな友達関係を築こうとしています。笑顔いっぱいの学校に向けて、温かな人間関係づくりは大変重要な要素です。子どもたちの主体的な活動を支えることと同時に、教職員一同でいじめの未然防止、早期発見、早期解決に取り組んでまいります。何か気づいたことがありましたら、まずは、お子さんの話を聴いてあげてください。心配なことがあれば、学校にご相談いただければと思います。

